

# 新成人としての決意を胸に

## 再会喜び合おう

新成人の門出を祝う成人式が1月4日(土)、広野町公民館において開催されました。

今年は、新しく成人を迎えられた66人のうち52人が出席。

新成人代表で矢内きのかさんが遠藤町長から成人証書を受けました。

遠藤町長は式辞で新しく成人を迎えられる方々に対し、「失敗を恐れず、未知の世界に挑戦し、それぞれのフィールドで活躍してほしい」とあいさつを述べました。

広野夢大使である田嶋副会長は、「2020年の東京五輪に向け、Jヴィレッジが日本代表の拠点になるようサッカー界も取り組んでいきます」と述べました。町長式辞の後には、「は

たちの夢」と題して宮本雅俊さんと根本ひかりさんから新成人としての決意と抱負を述べていただき、最後に遠藤祐己さんの成人代表謝辞により式は終了しました。

艶やかな晴れ着姿や新しいスーツに身を包み、久しぶりに会う友人と楽しく語り合う姿が見られました。人生の大きな節目に立ち、感謝の想いと希望を宿して、大人へのスタートを力強く歩み始めました。



それぞれに成長した姿を仲間とともに記念撮影

A. 成人証書を授与した新成人代表の矢内きのかさん B. 真剣な表情で成人式に臨む新成人のみなさん C. ~J. 新成人のみなさんのスナップ写真。旧友との再会を喜ぶ声が響いていました

